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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die CSU-Stadtratsfraktion stellt zum Finanzausschuss/Stadtrat am 21.4.2021 

folgenden 

dringlichen Antrag: 

 

Zur kurzfristigen Beschleunigung und Verbesserung der Digitalisierung an den 

Fürther Schulen wird eine „Task-Force Schuldigitalisierung“ mit Vertretern der 

beteiligten städtischen Ämter geschaffen. 

 

Begründung: 

 

Zwar gehen die Planungen für die Digitalisierung der Fürther Schulen voran, jedoch 

sehen wir im Hinblick auf die weiter andauernde Pandemie und deren Auswirkungen 

auf den Unterricht der Schüler den dringenden Bedarf, zeitnah und kurzfristig die 

Schulen digital zu ertüchtigen. Für den Distanzunterricht aber insbesondere für die 

Zeit eines eventuellen stattfindenden Wechselunterrichts ist z.B. eine ausreichende 

Upload-Kapazität in den Schulen dringend notwendig, um die Übertragung des 

Unterrichts zu ermöglichen. Notfalls sind hierfür auch vorübergehende Maßnahmen 

zu treffen, bis zum Zeitpunkt des planmäßigen Ausbaus.  

 

Hierzu müssen ggf. Maßnahmen umpriorisiert werden, um entsprechende 

Kapazitäten – auch personell - zur Verfügung zu stellen und so einen Schwerpunkt 

auf die Digitalisierung unserer Schulen zu legen. Unter Umständen müssen auch 

andere Maßnahmen geschoben werden, um die erforderlichen Kapazitäten in den 

Ämtern frei zu machen. 
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Da dies die Zusammenarbeit und Abstimmung verschiedener städtischer Ämter, 

ggfs. auch mit Dritten, erfordert, halten wir eine Task-Force für erforderlich, in der alle 

an der Digitalisierung der Schulen beteiligten Stellen vertreten sind. Die 

Koordinierung aller Maßnahmen und ggfs. deren Priorisierung kann dann zentral 

durch diese Task-Force erfolgen. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

         

…………………………                  gez.                  

Maximilian Ammon   Dr. Michael Au     Dr. Andrea Heilmaier 

Fraktionsvorsitzender  Stadtrat      Stadträtin 


